

Korbball-Kurzbericht zur Jahres-Mitgliederversammlung 2015

An der **Feldrunde 2014** nahmen wir mit 2 Mannschaften teil:

- Unserer **Jugend 15** spielte eine sehr gute Runde und landete mit 8 Siegen aus 12 Spielen auf Platz 3. Besonders bemerkenswert ist dabei, dass aufgrund von Personalengpässen 6 Spiele in Unterzahl angetreten werden mussten, von denen 4 gewonnen werden konnten.
- Nach dem erneuten Aufstieg unserer **Frauenmannschaft** im Vorjahr, inzwischen nun auch im Feld in die A-Klasse, ist es gelungen mit einem ordentlichen 5. Platz die Klasse zu halten. Insgesamt in gutes Ergebnis, wobei bei etwas konstanteren Leistungen auch eine noch bessere Platzierung möglich gewesen wäre.

Zum Ende der Feldrunde beendete Günther Rudloff seine Trainertätigkeit. Ich möchte mich hier an dieser Stelle auch noch einmal für die über 5 jährige, ehrenamtliche Tätigkeit bei ihm bedanken.

In die **Hallenrunde 2014/2015** starteten wir mit ebenfalls mit 2 Mannschaften.

- Die **Jugend 15**, hier immer noch in der höchsten Kreisklasse A, gelang es dieses Jahr noch besser sich hier zu behaupten. Durch die durchweg guten Leistungen sprang zum Ende der Runde der Vizemeistertitel heraus.
- Unsere stark verjüngte **Frauenmannschaft** tat sich schwer gegen die routinierten Mannschaften der A-Klasse, wo u.a. einige Reserveteams der höherklassigen Vereine antreten. Zum Schluss reichten aber die 6 Siege aus 16 Spielen zu Platz 6 und damit deutlich zum erklärten Ziel, dem Klassenerhalt.

In die **kommende Feldrunde** starten wir mit einer Jugend 15 und einer Frauenmannschaft. Diese wird nun erstmals – ähnlich wie in der Halle – auf einem verkleinerten Feld und nur noch mit 5 anstatt mit 7 Spielerinnen auf dem Platz ausgetragen.

Zum Abschluss herzlichen Dank an alle Spielerinnen für den Spaß am Sport beim TV Jahn und auch an alle Helfer, Betreuer und Trainer die die Korbballabteilung im letzten Jahr unterstützt haben.